

0.91%

GANÓ

ayer el Índice de Precios y Cotizaciones del mercado accionario mexicano.

0.41%

SUBIÓ

el miércoles índice NASDAQ Composite de la Bolsa de Nueva York.

GRACIAS A ALZA DEL CRUDO

Bolsa mexicana liga cinco días con ganancias

Notimex

LA BOLSA Mexicana de Valores (BMV) hiló su quinta jornada consecutiva de incrementos, al ganar el miércoles 0.91%, con lo que su principal indicador accionario se mantiene en su mejor nivel desde el 23 de noviembre pasado.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó en 44,615.75 unidades, apoyado por el avance de América Móvil y Grupo México, de 2.55 y 1.67%, respectivamente.

Ayer el mercado accionario tuvo una ganancia más significativa que la de sus pares estadounidenses, de los cuales el promedio industrial Dow Jones subió 0.20%, el Nasdaq avanzó 0.29% y el Standard and Poor's 500 ganó 0.41 por ciento.

El desempeño positivo de los mercados accionarios siguió el avance registrado por los precios internacionales del petróleo, a lo que se sumaron datos de la nómina ADP del sector privado de Estados Unidos que fueron positivos y la publicación del Libro Beige de la Reserva Federal.

La nómina ADP mostró la

creación de 214,000 empleos, cifra superior a lo estimado por los analistas, lo que anticipa un crecimiento moderado para el reporte de nómina no agrícola que se espera para el próximo viernes en ese país.

En tanto, el Libro Beige de la Reserva Federal mostró que la actividad económica de Estados Unidos siguió expandiéndose en la mayoría de los distritos desde inicios de enero hasta finales de febrero, pero con variaciones importantes entre regiones y sectores.

Por otro lado, Moody's bajó la perspectiva de la calificación de China a "negativa" debido al incremento de la deuda, menores reservas e incertidumbre sobre la implementación de reformas, sin embargo, esto no tuvo mucho peso en el mercado.

En el mercado cambiario, el peso cerró la sesión con una apreciación de 0.39% para cotizarse en alrededor de 17.84 pesos por dólar, en una apreciación generalizada por segunda jornada consecutiva, donde la mayoría de las monedas de economías emergentes cerró en terreno positivo, indicó Banco Base.